



Eric Kingué n'a pas fini avec le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC). Au moment où les Camerounais se préparent à faire face la redoutable pandémie du Covid-19, le président du MPCN (Mouvement Patriotique Pour un Cameroun Nouveau) jette le pavé dans la mare en faisant de troublantes révélation sur son ancien allié Maurice Kamto.

Les révélations faites par Paul Eric Kingué chez nos confrères d'Afrik-Info il y a quelques jours n'étaient visiblement qu'un avant-goût du grand déballage qu'il a temps promis. En effet, dans une nouvelle vidéo qui fait le tour des réseaux sociaux, l'ancien directeur de campagne de Maurice Kamto dénonce les fréquentations peu recommandables de ce dernier.

A en croire le nouveau maire de Djombé-Penja, Maurice Kamto traineraient avec des fumeurs de drogue. « ***Kamto est entouré des chanvres. Ils ne font que boire le chanvre le matin, ils fument le chanvre. Je donnerai leur nom le moment venu*** », a-t-il déclaré.

Pour Paul Eric Kingué, Maurice Kamto est tout sauf un bon politicien. Pour preuve, il évoque l'absence de son parti à tous les postes de responsabilité du Cameroun. « ***On peut être pape du droit et on est zéro en politique. Kamto est zéro en politique. Qu'on me démontre ce qu'il est vraiment en politique. Moi mon parti a des élus. Qu'il me montre un seul élu de son parti mais avant même cette élection, son parti n'avait que 19 conseillers et un seul***

député. En réalité le Mrc n'a jamais été arithmétiquement un parti sérieux », a-t-il lancé.

En bon détracteur du MRC et de Maurice Kamto, Kingué défend la mesure prise par le ministre de l'administration territoriale Paul Atanga Nji qui vise à suspendre les collectes de fonds lancées par certains partis politiques dont le MRC. **« Quel que soit ce que nous pouvons récolter dans le monde, c'est l'Etat qui met ça en pratique. C'est l'Etat qui a les hôpitaux, c'est l'Etat qui a des médecins, c'est l'Etat qui forme tout ce monde même si nous luttons n'importe comment, l'Etat reste et l'Etat a des missions régaliennes. Si vous faites la récolte de 1000 milliards, dites-moi de manière pratique comment est-ce que vous opérationnalisez cela. (...) Vous ne pouvez donc pas à la fois dénier l'Etat et espérer récolter de l'argent pour venir agir sur les populations qui peuplent l'Etat. L'Etat a le droit de veiller sur les populations. Il n'a pas seulement le droit, il a l'obligation de veiller sur chaque camerounais »,** précise Paul Eric Kingué.

Comme plusieurs responsables du RDPC, PEK doute des bonnes intentions de Maurice Kamto. Il craint que les fonds récoltés servent à financer une rébellion contre le régime de Paul Biya. **« Lui-même Kamto s'il est président et on récolte l'argent comme ça, il peut craindre qu'on achète des armes pour se retourner contre lui »,** tente-il d'expliquer.

Avec Cameroonweb